

# Personnalités et Annonces / Notables and Advertising

Nous sommes ravis de consacrer une partie de cette section pour féliciter les membres de notre communauté par leurs accomplissements. Veuillez nous tenir informés en écrivant à [info@hampstead.qc.ca](mailto:info@hampstead.qc.ca) afin de que nous puissions partager vos bonnes nouvelles avec tous nos résidents.

We are thrilled to dedicate part of this section to congratulate the members of our Community for their achievements. Please keep us informed by writing to [info@hampstead.qc.ca](mailto:info@hampstead.qc.ca) so that we can share your good news with all our residents.



Nous sommes fiers et heureux de vous rappeler que l'auteur de Hampstead, **Sarah O'Leary**, a gagné le '**Marilyn Baillie Picture Book Award**' (littérature pour enfants) pour son livre intitulé '**When You Were Small**' (Ed. Simply Read Books).

We are proud and happy to announce that Hampstead own author, **Sarah O'Leary**, has won the **Marilyn Baillie Picture Book Award** for her children's book entitled '**When You Were Small**' (Simply Read Books Ed.).



L'artiste de Hampstead, **Leiba Rustin**, a présenté une exposition étonnante de ses peintures l'été dernier chez Galerie de la Ville à Dollard des Ormeaux. L'exposition intitulée "**Chante doucement, Zing Shtil**" a été consacrée à la mémoire de la mère de Rustin et a montré une belle série de la technique "magie noire" (black magic) par cette extraordinaire peintre.

Hampstead artist **Leiba Rustin** has presented an astonishing exhibition of her paintings this past Summer at the 'Galerie de la Ville in Dollard des Ormeaux'. The exhibition entitled "**Sing Softly, Zing Shtil**" was dedicated to the memory of Rustin's mother and featured a beautiful series of the painter's extraordinary "black magic" technique.



Félicitations à notre résidente **Emma Landohurt** (8 ans) qui a gagné une